

Crush Frankfurt - Mit einem Klick zum Gruppendate

Die Crush App holt frankfurter Singles vom Sofa!

Seit Mitte April ist die Dating App Crush in Frankfurt exklusiv online. Bei Go Crush Frankfurt treffen sich 3 Männer und 3 Frauen zu einem zwanglosen Date in einem Restaurant.

Frankfurt, der 24.04.2016

Die Idee:

Die Idee ist, ein unkompliziertes Treffen für Singles in ungezwungener und entspannter Atmosphäre zu organisieren. Dafür eignen sich 6 Personen.

Bei Go Crush treffen sich 3 Frauen und 3 Männer, die sich nicht kennen, zu einem Date. Über die App können sich Nutzer ganz einfach zu Gruppen zusammenfinden. Sobald sich sechs Leute gefunden haben, suchen wir ein passendes Restaurant für die Teilnehmer zum ausgewählten Termin.

Gruppendates von 6 Personen eignen sich perfekt, um in ungezwungener und entspannter Atmosphäre neue Leute kennenzulernen, ohne dass peinliche Situationen und Gesprächslücken entstehen.

Mit Go Crush kann man bequem täglich neue Leute kennenlernen, statt den Abend allein zu Hause zu verbringen.

Die Anmeldung erfolgt einfach über Facebook. Der Teilnehmer kann sofort nach geeigneten Gruppen und Terminen schauen.

Im Benutzerprofil sind ein Foto, Alter, Beruf und 3 Stichworte der anderen Teilnehmer sichtbar.

Die App ist gratis und werbefrei für den Nutzer. Es gibt keine kostenpflichtigen Premiumfunktionen.

Der Hintergrund:

Online Dating ist zeitaufwendig und oft nicht zielführend, um den Partner fürs Leben zu finden. Laut einer aktuellen und repräsentativen Umfrage von Mymarktforschung.de suchen über 50% der Online Dating Nutzer einen festen Partner. Jedoch haben 30% der Online Dating User noch nie ein Date gehabt, weitere 30% hatten bisher nur 1-2 Dates.

Die interessantesten Kontakte lernt man immer noch im wahren Leben kennen: Bei der Arbeit, in der Uni, beim Sport oder bei einer Party, also in lockerer Atmosphäre. Der Großteil der Singles gibt an, lieber Leute in realer Umgebung kennenzulernen, als online. Dennoch nutzt der Großteil der Singles Online Dating/Flirt Portale, weil es wenige zeitgemäße Alternativen gibt, um Leute im Alltag kennenzulernen. Das soll sich jetzt ändern!

Die Entstehungsgeschichte:

Lukas hatte die Idee zu „Crush“ bereits im Herbst 2016, frustriert von der App „Tinder“ wollte er neue Leute im realen Leben kennen lernen. So entstand die Grundidee zu Crush: Schnell und unkompliziert Gruppentreffen ausmachen und neue Leute in lockerer Atmosphäre kennenlernen.

Im März 2017 fand er schließlich zwei passende Partner zur Weiterentwicklung und technischen Umsetzung der Idee. Der erste Kontakt zwischen Lukas und Kai fand über die Startup Plattform „AngelList.co“ statt. Kurz darauf trafen sich beide auf einen Kaffee in der Frankfurter Innenstadt und schnell war klar: Die Chemie passt.

Kai überzeugte Joao schnell von der Idee zu Crush und die Zusammenarbeit konnte starten. Seit Mitte April 2017 steht die Crush App im Apple App Store (iPhone) und bei Google Play (Android) zum Download bereit und erste Gruppentreffen konnten bereits ausgemacht werden.

Kontakt

Lukas Reinhardt (Co-Founder)
Go Crush UG (haftungsbeschränkt)
Telefon: +49 172 7599418
E-Mail: lukas@gocrush.de
www.gocrush.de

Links der App

iPhone: <https://itunes.apple.com/de/app/go-crush/id1222980795>
Android: <https://play.google.com/store/apps/details?id=co.gocrush>

Presse-Kit

Link: https://dl.dropboxusercontent.com/u/4916072/Crush_Presse_Kit.zip

- Entstehungsgeschichte, Infos über die Gründer
- Crush Logo
- Screenshots der App
- Teamfoto
- Entstehungsgeschichte
- Foto vom Date